# 5学年だより



令和7年1月8日

## 今年もよろしくお願いします

2025年がスタートしました。子どもたちがさらに飛躍する1年となるよう願っています。今年度も残り2か月半、自信をもって最高学年に進級できるよう、指導してまいります。

年末年始をお家でゆっくりと過ごした子どもたちにとって、学校生活のリズムを取り戻すには、気持ちの切り替えが必要です。身体が慣れてきたころには、もう2月です。新年のよいスタートを切るためにも、ぜひ、**課題や提出物、持ち物などを、お子さんと一緒にご確認いただきますよう**お願い致します。

## 6年生ありがどう週間の準備が始まります

各学級から4名ずつ選ばれた実行委員を中心に、6年生を送る会、ありがとう週間の計画を立てます。6年生のために心を込めて、すてきな週間にできるように指導していきます。ご家庭でも、話題にしてみてください。

### ★書き初め大会

9日(木)に、校内書き初め大会を行います。作品の展示は行いませんが、学年末に作品をもたせます。習字道具、墨液、新聞紙、汚れがついてもよい服など、書き初めに必要な道具の用意をお願いします。なお、高学年は体育館で行いますので、9日は暖かい服で登校することをおすすめします。

## ★今後使用する学習道具について

短縄

長さを調節・記名の上、次の体育の時間までには準備をお願いします。

### 彫刻刀

一本一本に記名をお願いします。1月13日の週に持たせてください。学校で一括管理をします。

## ★SNS の利用について

ご家庭でスマートフォンやタブレットをもたせているご家庭もあると思います。その際 LINE などの SNS の利用については、トラブル防止のため、保護者の方の管理の下で使うようお願いします。子ども同士のトラブルも見られます<u>一週間に一回は中身</u>のチェックをしてください。

## ★冬の休み時間の過ごし方・登下校について

雪の中、校庭で元気に遊んだり、家庭から持ってきたトランプなどのカードで遊んだりなど、子どもたちは寒さに負けず楽しく過ごしています。雪遊びをしたあと、濡れたままの靴下や服で過ごす子どもの姿も見られます。替えの靴下や着替えなど、濡れても着替えられるような準備をお願いします。

また、雪が積もる中の登下校では、雪山に登ったり遊んだりすることがないよう、 学校で指導しています。ご家庭でも、登下校についてご確認ください。